



Erziehungsdepartement

Landesschulkommission
Hauptgasse 51
9050 Appenzell
Telefon +41 71 788 93 70
info@ed.ai.ch
www.ai.ch

Appenzell, 6. Januar 2021

Mitteilung der Landesschulkommission

Nachfolge von Lehrpersonen am Gymnasium St.Antonius

Die Landesschulkommission des Kantons Appenzell I.Rh. hat am 17. Dezember 2020 aufgrund anstehender Pensionierungen am Gymnasium St.Antonius Appenzell drei neue Lehrpersonen für die Fächer Mathematik und Physik gewählt.

Auf Ende des Schuljahrs 2021/22 werden am Gymnasium St.Antonius Appenzell Giuseppe Favale, Rüdiger Scholz und Harald Sprenger pensioniert. Sie alle unterrichten die Fächer Mathematik beziehungsweise Physik. Um eine geordnete Übergangsregelung und fundierte Einarbeitung der neuen Lehrpersonen zu gewährleisten, hat die Landesschulkommission bereits jetzt Lea Sophia Kehrli, Andreas Meier und Lukas Lippert als zukünftige Lehrpersonen am Gymnasium St.Antonius gewählt.

Andreas Meier, Gossau, unterrichtete bereits als Stellvertreter am hiesigen Gymnasium und hält zurzeit ein Kleinstpensum an der Schule. Er tritt seine Festanstellung am 1. August 2021 mit einem grösseren Teilpensum an. Ebenfalls am 1. August 2021 wird Lukas Lippert, welcher momentan noch in Madrid an der Schweizerschule auf der Gymnasialstufe unterrichtet, die Stelle als Lehrperson im Grundlagenfach Mathematik sowie im Schwerpunktfach Physik und angewandte Mathematik antreten. Er wird rund ein halbes Pensum belegen. Lea Sophia Kehrli, Othmarsingen, wird den Unterricht erst per Beginn des Schuljahrs 2022/23 aufnehmen und die Fachschaft Mathematik und Physik mit einem Teilpensum ergänzen.

Kontakt für Fragen

Landammann Roland Inauen

Telefon 071 788 93 32

E-Mail roland.inauen@ed.ai.ch